

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les Boucles Drôme-Ardèche à Guilherand-Granges

Plusieurs années après la dernière arrivée d'une course cycliste professionnelle dans les rues de Guilherand-Granges, et 2 ans après avoir traversé la ville, Les Boucles Drôme-Ardèche 2016 poseront leurs roues dans la ville ardéchoise en février 2016.

Le samedi 27 février 2016, la ville de Guilherand-Granges sera au cœur de l'évènement puisqu'elle accueillera pour la première fois, La Classic Sud-Ardèche-Souvenir F. Delpech, volet ardéchois des Boucles Drôme-Ardèche. Les plus grands noms du cyclisme français et international prendront part à cet évènement.

Dès le matin, le public pourra s'approcher au plus près des stars du peloton cycliste professionnel ; puis en fin de matinée, les 180 coureurs s'élanceront pour une course de 200 kilomètres dans l'Ardèche avec plusieurs passages dans les rues de Guilherand-Granges, la journée se clôturera par l'arrivée aux alentours de 17 heures.

Une journée de sport mais pas uniquement. En effet, durant toute la journée les Boucles Drôme-Ardèche serviront de support à de nombreuses animations à destination de tous (village des terroirs, initiation au vélo pour les plus jeunes, diffusion de la course sur écran géant,...). Cet évènement sera mis en valeur au travers de nombreux supports de communication (Dauphiné Libéré,...), et d'une retransmission de la course en direct sur L'équipe 21.

Une journée de fête à Guilherand-Granges où chacun pourra trouver son bonheur.